

## Neue Scheibenständer

Sonntag, den 14. Oktober 2012 um 12:05 Uhr

Zwar dürften die vorhandenen auf Grund ihrer dicke noch ein paar schöne Jahre Dienst tun können, jedoch machen leider die Scheiben nicht mit. In die Jahre gekommen lassen sie so manchen Pfeil gern mal durchdringen und diese schlagen dann ins Holz. Meist mit solcher Wucht das zwar der Pfeil wieder gezogen werden kann, die Spitze oft jedoch im Holz verbleibt.

Um diesen Umstand entgegen zu wirken und nunmehr dem WA Regelwerk zu entsprechen haben wir uns zum Bau neuer Scheibenständer entschieden.

Ein erster Prototyp, komplett gesponsert von unserem Platz- und Zeugwart Reinhard Reuther wurde gebaut und befindet sich derzeit in der Testphase.



Beim Verladen nach dem montieren.



So sehen die neuen aus.



Beim Aufbringen des Wetterschutzes.



Der edle Spender vollendet das Werk.

Ralf Wirth